



**MEMBANGUN KEMITRAAN DAN
PENGETAHUAN MELALUI
KUNJUNGAN GT RADIAL KE
PT ASTRA OTOPARTS**





MEMBANGUN KEMITRAAN DAN PENGETAHUAN MELALUI KUNJUNGAN GT RADIAL KE PT ASTRA OTOPARTS

Tanggal 6 Juli 2023 menjadi hari yang penting bagi PT Gajah Tunggal Tbk., melalui merek GT Radial. Memenuhi undangan dari PT Astra Otoparts, salah satu perusahaan terkemuka di grup Astra, tim GT Radial mengunjungi Kantor Pusat mereka di Jakarta pada hari yang produktif dengan pelatihan dan pendidikan yang berfokus pada produk GT Radial dan perawatan ban.

Tim Penjualan, Pemasaran, dan Teknik bergabung untuk memberikan pelatihan menyeluruh kepada tim Shop & Drive di seluruh Indonesia. Pelatihan ini menawarkan pengalaman yang mendalam, mendorong pemahaman yang lebih baik tentang jenis

ban, kualitasnya, dan pendekatan unik GT Radial terhadap pelayanan pelanggan. Inisiatif ini bertujuan untuk memperkuat tim Shop & Drive dengan pengetahuan dan keterampilan untuk melayani dan menjual ban GT Radial secara efektif.



Bagi GT Radial, merupakan kebanggaan sebagai mitra dari PT Astra Otoparts, sangat menghargai inisiatif pendidikan ini karena mereka memperkaya pemahaman tentang produk kami dan memperkuat ikatan yang lebih kuat. Kami melihat acara-acara ini bukan hanya sebagai platform untuk bertukar pengetahuan tetapi juga untuk memperkuat hubungan kami dengan mitra seperti PT Astra Otoparts.

Kami terus menguatkan komitmen kami terhadap kemitraan ini dan menantikan lebih banyak peluang kolaboratif yang membawa kami menuju kesuksesan bersama di industri otomotif.



TOYOTA GAZOO RACING RAIH POSISI RUNNER-UP DENGAN BAN CHAMPIRO SX-R DI ISSOM PUTARAN 2

Dalam putaran kedua Kejuaraan Nasional ISSOM yang baru-baru ini berlangsung, Toyota Gazoo Racing Indonesia (TGRI) menunjukkan performa yang membanggakan dengan hasil kualifikasi yang mengesankan. Acara yang diadakan pada hari Minggu, 16 Juli di Sirkuit Sentul Bogor ini, melihat TGRI meraih posisi runner-up di kejuaraan nasional ITCR Max 1600.

Haridarma Manoppo, pembalap dari Toyota Gazoo Racing Indonesia, menghadapi tantangan selama balapan, yang mencegahnya mengulangi kesuksesannya dari seri pertama Kejuaraan Nasional ITCR Max 1600. Namun, TGRI masih memiliki alasan untuk merayakan karena mereka juga berhasil mendapatkan posisi podium ke-2 dan ke-3 di kejuaraan nasional ITCR 1200 dengan mobil Agya baru mereka.



Kontribusi signifikan terhadap performa tim datang dari ban terbaru Champiro SX-R. Meskipun menghadapi beberapa keterbatasan selama balapan, ban ini memainkan peran kunci dalam memastikan penyelesaian kuat tim di Kejuaraan Nasional ITCR Max 1600.



KESATUAN DAN TRADISI: GT RADIAL BERGABUNG DALAM PERAYAAN ULANG TAHUN CALSIC CIKARANG

Dalam semangat perayaan ulang tahun ke-4, chapter cikarang sehati dari Calya Sibra Club (CALSIC) mengadakan acara yang penuh semangat dengan tema "Harmoni 4 Pilar".

Acara ini lebih dari sekedar perayaan ini berisikan sebagai platform untuk pertemuan chapter, pertemuan keluarga, bakti sosial dan hiburan seni budaya demi melestarikan budaya Indonesia yaitu alat musik angklung dan perkusi.

Kumpul bersama ini menjadi kesempatan yang tak ternilai bagi anggota komunitas untuk berbagi pengalaman, berbagi pengetahuan, dan menyebarkan kegembiraan. Ini lebih dari sekedar acara sosial secara aktif mendorong ekspansi jaringan sosial, memperkuat ikatan tali persaudaraan yang menyatukan komunitas.



GT Radial, yang dikenal karena nilai-nilainya yang berpusat pada komunitas dan keberlanjutan, memberikan dukungan kepada inisiatif terpuji CALSIC. Dengan berpartisipasi aktif dalam acara ini, GT Radial tidak hanya memperkuat hubungan dengan komunitas, tetapi juga memperkuat komitmennya sendiri terhadap keberlanjutan. Acara tersebut, yang ditandai dengan pertemuan chapter, pertemuan keluarga, dan aksi amal penanaman bibit pohon, menjadi semakin meriah dengan partisipasi GT Radial.



GT RADIAL PERKUAT IKATAN KOMUNITAS DI ACARA TUR NASIONAL KOMUNITAS ALL NEW RUSH TERIOS INDONESIA

Komunitas All New Rush Terios Indonesia (ALERT) berkumpul dalam semangat kesatuan dan kebersamaan selama acara tur nasional mereka di wilayah Sumatra Barat. Salah satu momen puncak dari acara ini adalah pelepasan penyu di pantai Sumatra Barat, yang melambangkan nilai-nilai kedekatan dan persaudaraan yang sudah terjalin oleh komunitas.

Pertemuan seperti ini menawarkan kesempatan emas bagi anggota komunitas untuk bertukar pengalaman, berbagi pengetahuan, dan menikmati kebahagiaan bersama. Ini bukan sekadar acara sosial; ini adalah katalis yang mendorong pertumbuhan jaringan sosial, memperkuat ikatan individu

komunitas, serta merawat tali persaudaraan yang mengikat komunitas.



Sebagai sponsor dari acara ini, GT Radial sangat senang untuk memberikan dukungan kepada Komunitas ALERT. Keterlibatan kami menunjukkan dedikasi kami untuk memelihara hubungan komunitas yang kuat. Kami merasa terhormat dapat berkontribusi pada kesuksesan acara ini, meningkatkan semangat tur nasional bersama, mendukung upaya konservasi penyu, dan menjelajahi tempat bersejarah di wilayah Sumatra Barat.